



mercredi 19 mai, dernier défi sportif de la saga

publié le 26/05/2021

Cette année, privés de nos activités traditionnelles de l'association sportive, nous avons innové en lançant des défis interclasses à nos élèves. Chaque mercredi après-midi, les élèves devaient s'inscrire par 4 minimum pour former une équipe de la même classe et pouvaient ainsi tenter de ramener une coupe dans leur salle de cours. La coupe était remise en jeu tous les mercredis. Les élèves de 6ème se sont montrés très assidus.

Mercredi 19 mai, avait lieu notre dernière journée de défis sportifs. Après "défis parcours", "défis filet", "défis relais", "défis ça vole", le dernier s'intitulait "défis plage".

Voici quelques photos de cette belle après-midi.

Bravo à tous et aux représentants des 6ème 4, grands vainqueurs de cette finale.

<https://drive.google.com/drive/folders/1C8DluN4lwcagP7pGiX1kxenINHy8eJia?usp=sharing>

<<https://drive.google.com/drive/fold...> >



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.